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6 de maio 
 

ERVA DANINHA OU FLORES 
 
 
Senhor, não semeaste boa semente no teu campo? Donde vem, pois, o joio? 
Ele, porém, lhes respondeu: Um inimigo fez isso. S. Mat. 13:27 e 28.  
 
 

Como podemos determinar a linha divisória entre uma planta útil e a 
erva daninha? Ao apreciar as flores silvestres, nas florestas ou campos, 
alguma vez surpreendeu-se com as ervas daninhas? Ambas crescem por si 
mesmas.  

Mudamos para uma nova casa em Singapura. O quintal estava nu. 
Desejando embelezá-lo rapidamente, compramos numa casa de sementes 
Cambarás espinhosos: Logo nosso quintal se tornou um regalo de cores. 
Contudo a maior parte das pessoas, nos trópicos, destroem o cambará, 
pensando tratar-se de erva nociva. O que faz a diferença?  

A linha divisória não está nas plantas em si. O joio é uma planta fora 
de lugar, alguém que tem sido usado pelo inimigo. O joio é uma planta que 
poderia tornar-se bem sucedida, no seu próprio destino. É uma coisa molesta 
que persiste em crescer onde não é desejada.  

Aveia crescendo num trigal é erva daninha, mas é planta útil num 
campo de aveia. O capim é desejado num capinzal, mas torna-se maldita 
erva daninha numa horta. Dentes-de-leão são flores alegres e amarelas, mas 
estragam um gramado. O joio parece belo no plantio verde-amarelado do 
trigo sazonado. Quando, porém, as sementes do joio, da mesma dimensão 
da do trigo, são trilhadas com o grão de trigo, podem envenenar tanto o 
homem como o gado.  

O êxito verdadeiro não se mede pelo viver abundante em nosso 
próprio caminho, independente do plano de Deus. As ervas daninhas operam 
com muita ênfase em nosso eu. Quer nas plantas ou nas pessoas, a 
verdadeira vida é para os que crescem no centro da vontade divina. Quão 
gratificante é saber que você está exatamente onde Deus o pôs, cumprindo 
de boa vontade Suas ordens. As ervas daninhas atraem a atenção para o eu; 
as plantas dão glória a Ele.  

Satanás deleita-se em tornar flores em ervas daninhas. Deus, porém, 
toma ervas daninhas e as transforma em lindas flores cultivadas. Se você 
tem agido como erva daninha, tudo o que precisa é do cuidado amoroso de 
Deus para produzir o melhor, o seu melhor. Ele pode tomar a pessoa mais 
antipática e produzir algo de real beleza. Permita que Ele faça isto hoje por 
você! 
 


